

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## L 360: Sanierungsarbeiten beim Bahnhof Eyach

05.03.2024

Vollsperrung der L 360 beim Bahnhof Eyach ab 25. März 2024



Lichtfexx - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird die Landesstraße 360 beim Bahnhof Eyach im Landkreis Freudenstadt auf einer Länge von rund 500 Metern saniert. Hierfür wird die Straße zwischen dem Knotenpunkt L 360 / L 370 und der Kreuzung L 360 / K 4782 ab dem 25. März 2024 voraussichtlich für zwei Wochen voll gesperrt. Über die K 4782, den Bahnhof Eyach und die Lohmühle wird eine Umleitung eingerichtet.

Der Fahrbahnbelag im oben genannten Abschnitt befindet sich in einem sanierungsbedürftigen Zustand. Er weist eine Vielzahl an Schadstellen und Rissen auf. Im Rahmen der Baumaßnahme wird die Deckschicht des Fahrbahnbelags erneuert. Arbeiten an den Brücken werden nicht durchgeführt, da diese mittelfristig erneuert werden, lediglich am Widerlager im Bereich des Neckars wird das ausgespülte Böschungspflaster gesichert. Die Arbeiten am Böschungspflaster finden außerhalb des Verkehrsraumes statt.

Die Kosten für die Baumaßnahme betragen rund 130.000 Euro brutto und werden vom Land getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)